



つつじが丘

教育目標 ゆたかなまなび たのしいなかま げんきながらだ
重点目標 ともに高め合う 七谷っ子

加茂市立七谷小学校

学校だより

令和4年6月15日

No. 495号

<http://www.ginzadono.ne.jp/~7tnj-k/>
e-mail k-7tnj@eduet.plala.or.jp

あじさいの色づく季節となりました

あじさいの花言葉はたくさんありますが、そのなかに「わきあいあい」というものがあります。これは、小さな花が集まって咲いているように見えることが由来と言われています。その言葉のように、七谷小学校のみんなが、これからも仲良く過ごすことができるよう取り組んでまいります。

つつじが丘プロジェクト2022

6月12日(日)、愛育会行事「つつじが丘プロジェクト」を実施しました。コロナ禍の影響により、この2年間は実施できませんでしたので、3年ぶりの実施でした。保護者、子ども、教職員合わせて59人の参加でした。

つつじが丘の草刈り、テーブル磨き、落ち葉処理、壁面の汚れ落とし、排水溝の泥上げの他に、校舎の窓ふきもしていただきました。子どもたちが安全に、安心して活動できるようにと整備していただきました。1時間、集中して取り組んでいただき、とてもきれいになりました。



草刈り



テーブル磨き



落ち葉処理



壁面の汚れ落とし



排水溝の泥上げ



校舎の窓ふき

ご参加いただきました皆様、ありがとうございました

小中連携の取組を紹介します

合同避難訓練

5月 31 日(火)、小中合同避難訓練を実施しました。今回は、休み時間に地震が発生したことを想定しての訓練でした。避難後、迎えに来ていただくことを想定し、引き渡し訓練も行いました。中学生が小学生に合流し、バスの号車ごとに並び直しました。中学生のリーダーが「○号車、ここだよ。」と指示を出しました。リーダーと離れていて聞き取れなかった小学生は「○号車はどこですか?」と自分から聞く姿もありました。



★全員、真剣に取り組みました。

あいさつ運動

6月 2 日(木)の生活朝会では、七谷中学校の代表生徒が、七谷中学校のあいさつの取組やあいさつに力を入れている理由を紹介してくれました。そして、小学生に「『いつでも、どこでも、だれとでも』あいさつしよう!」と呼びかけました。朝のあいさつだけでなく、休み時間等に廊下ですれ違う際にもあいさつすることに取り組んでいきます。



★中学生のプレゼンする力も参考になりました。

合同研修会

6月 10 日(金)、6年生の道徳の授業を公開しました。外部講師をお招きし、七谷中学校の先生方にも参観していただきました。授業後、協議会も行いました。中学校の先生方と一緒に研修することで、新たな視点を得たりできます。これからも、「七谷 15 歳の子ども像」を目指し、小中の連携を強化してまいります。



★授業のよかったですや改善案等たくさんの意見が出ました。

図書委員会「青空読書会」

6月 7 日(火)、図書委員が読書会を開いてくれました。つつじが丘で行うはずでしたが、雨のため、図書室での開催となりました。当日は、たくさんの子が参加しました。

図書委員は、この日のために、練習に励んだことだと思います。みんなのために進んで働く姿は立派です。その姿を見て、「図書委員になりたいな!」と思う子も出てきます。今後の活動も期待しています。

